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京都府職員31年、
府職労連委員長12年、
南区在住40年

今度は議会で
頑張ります

プロフィール●1956年滋賀県彦根市生まれ。京都府立桂高校、立命館大学産業社会学部卒業。京都府職員31年、
京都府職員労働組合連合委員長12年、府政の現場を知り尽くす。つなぐ京都2022事務長、府立植物園を守る
運動、学費・奨学金問題改善など市民と野党の共闘や住民運動にとりくむ。祥豊保育園保護者会会長、吉祥院・
祥豊学童保育所運営に携わり、小学校区に学童保育所・児童館をつくる運動にとりくむ。

プロフィール●市議6期。南大内学区出身。京都府立大学文学部社会福祉学科卒業。市社会福祉協議会職員、
福祉保育労働組合役員として労働者の労働条件改善や保護者の皆さんと一緒に福祉施設づくり運動などにとり
くむ（京都地方本部書記長・全国中央執行委員）。市会厚生委員長、経済総務委員長、総務消防委員長など歴任。
総務消防委員、後期高齢者医療広域連合議会議員、九条健康友の会顧問、南民主商工会顧問。

高校１年夏のエピソード
交通事故で生死をさまよう。大勢の人が私

の無事を祈ってくれたこと
を知り、「せっかく助かった
命。いつ死んでも悔いの
ない、人に必要とされる
生き方をしたい」と奮起。

舞台女優時代
人を笑わせること、

歌・踊りが好きで、中学・
高校体操部の身体能力
をいかし、世の中の矛
盾を風刺劇で伝える。

年子の男子の母親になって
子育てに追われる日々。待機児

を経て入所後も毎年のように変わ
る保育制度改悪で、政治に対し不
信感を持つ。PTA役員を経験し、

大勢の友達ができて楽しかった反面、校舎の老朽
化など京都市の教育方針・予算に対し怒りを感じ
活動を始める。

息子たちと２年連続 
原水禁世界大会に参加
核の危険性について学び、「人

との共存は不可能」「戦争のない世の中を」と確信。
子どもたちが希望を持てる政治にしたいと思い、
市議会議員として活動中。

連絡先：日本共産党南地区委員会　京都市下京区夷馬場町1-1　TEL 075-353-6311 日本共産党京都府委員会　https://www.jcp-kyoto.jp/
南区民報　2022年11月発行　日本共産党南地区委員会は、次の見解を発表しました。
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生活相談地域 井上区／梅逕、東梅逕、九条、弘道、九条塔南、南大内、唐橋、陶化、東和、山王 生活相談地域 森田区／吉祥院、祥豊、祥栄、上鳥羽、久世

プロフィール●市会議員2期、現在、文化環境委員。1968年大阪市此花区生まれ。高校卒業後、演劇の道に進む。
吉祥院小学校の初代はぐくみ委員長、洛南中学校の親まなび委員長としてPTA活動に参加。家族は、夫、大
学生の息子2人、猫2匹。趣味は、山菜採り、編み物、クロスワードパズル、少林寺拳法、毎朝のラジオ体操。
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お役に立ちたい、 
困ったときは井上けんじ
保険料や医療費窓口負担の減額を求め

る。減免の手続きなど紹介、申請にも同行。
現状を聴きに歩き、補助金の制度など紹介。
コロナ陽性の方にも心寄せて応援。連日、

生活相談に対応、区役所や弁
護士事務所などへも同行。皆
さんの声を議会でも質問、改
善・実現をめざす。

子育て・福祉、雇用・ 
労働問題にとりくむ
卒業後も福祉の道へ。その経験をいかし、

議会で子育て・福祉、また、雇用問題も取
り上げる。

コロナの影響など、 
歩いて徹底調査
「住民の要求あるところ井上けんじあり」
地域に根ざし、かつ、猛勉強の成果も加え
て質問。コロナや物価高対策では、検査拡
充や事業所支援など医療・商工業の両面で、
実情を聴き議会質問、それを地域へ報告。

市長と与党は「財政危機」を口実に、敬
老乗車証改悪や学童保育料値上げ、ヘル
スピア21廃止などを決定。しかし実際は、
市民しんぶんも「収支大幅改善」。ムダ遣
いや、大企業・富裕層への減税を改める
など、市長の姿勢批判と真の財政改革へ
の論陣を張る。

市長の「財政危機」は誇大広告

真の財政改革への方向を提案

豪華な市役所のムダ遣いや富裕層に
甘い市民税の税率などを指摘。自民公
明政府の格差拡大政策が自治体財政危
機の要因なのに、国追随の姿勢が市政
の危機に輪をかけていると批判。改革
への展望を示す。

苦学して社会福祉の道へ
早くに父親を亡くし、母の苦労を見なが

ら育つ。母子家庭奨学金を借りながら、大
学で社会福祉を学び、大学生協常任理事や
自治会執行委員長などを務める。

住民のための仕事がしたいと 
京都府庁に
鋳物工の父親や印刷会社で働く母親の背中

を見て育ち、働くものが報われる社会にと大
学で社会学を学び、働く人や住民のための仕
事がしたいと京都府庁に入る。府立図書館、
教育委員会事務局で社会教育や教職員が安心
して働けるための仕事に携わる。

働くものの権利を守って
京都府職員労働組合連合委員長の時、府庁で5人の自

殺者を出す痛苦の経験。深夜まで職場巡回する超勤実態
調査を3年続け、職員の健康管理など改善をはからせる。

住民の幸せなくして 
自治体労働者の幸せなし
奨学金返済支援、コロナ禍での

商店街調査や食料支援・相談活動、災害救援ボラン
ティアなど労働組合として住民のいのちとくらしを
守る先頭に立ち、府政をも動かす。府の財政危機に
は、涙をのんで賃金カットにも協力。北山エリアの
開発や北陸新幹線延伸など多大な財政負担は許さず、
府民の皆さんの税金を一円もムダにしません。

京都府職員31年、 
労組委員長12年の経験をいかして
この間地域を歩き、皆さんのくらしとなりわいを支える

こと、生活環境をよくすることが最優先で求められてい
ることを痛感しました。府職員31年、労組委員長12年
の経験をいかし、今度は議会で頑張らせてください。

南区の皆様のご支援のおかげ
で日本共産党南区府会の議席を
54年間途切れずつないでくるこ
とができました。皆様の声を府
政に届け、私立高校の授業料の
補助制度の創設や、雇用とくらし
を守るために府政を動かすことが
できました。この大切な議席を森
よしはるさんに何としてもつない
でいただきたいと思っています。
ぜひともお力をお貸しください。

京都府会議員　山内よし子

●  子どもの医療費を中学校卒業まで 
完全無料に

●  中学校でも温かい学校給食の 
実施を

● 安心して預けられる保育を
●  若者の雇用拡大、 
ブラック企業根絶

● 老人医療費支給制度の拡充
●  介護保険料の負担軽減、 
安心できる介護を

●  敬老乗車証は今までの制度に 
もどす

● 循環バスと市バス乗り継ぎ無料
● ヘルスピア21の廃止許さない
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山内よし子府議からバトンタッチ

日本共産党のかけがえのない議席で
私のお約束

HP・SNSは
こちら

HP・SNSは
こちら

HP・SNSは
こちら

森森
住んで良かったと
言える南区に
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条例・請願・意見書に対する
各党の態度（一部） 共産 自民 公明 京都 維新 民フ 立憲

請願「国民健康保険料の引き下げ」
（20年2月市会） × × × × × ×
請願「小学校のような全員制の中学校
給食の実施」（21年2月市会、11月市会） × × × × × ×
請願「消費税５パーセント以下への
引下げの要請」（22年6月市会） × × × × × ×
条例「健康増進センター（ヘルスピア
21）の廃止」（22年５月市会） ×

日本共産党の議席は、住民の願いを届ける確かな力

市民の願いに対する各党の態度は？市会

願いによりそう身近な相談相手住民住民のの

２兆１000億のムダ遣い

南区の地下に巨大トンネル

平和・民主主義
●  核兵器禁止条約の承認と憲法９条をいかした平和外交を政府と国
会に求めます

●  政治家は、反社会的カルト集団「統一協会」と関係を断ち切るべきです

経済・雇用
● コロナ禍・物価高騰対策の充実、消費税の減税を求めます
● 地域循環型の経済で地域の産業と企業を守ります
●  中小企業振興条例をつくり（府）、小規模・零細事業者・自営業者
を支援します

● 正規雇用を拡大し、労働環境を改善します

医療・介護
●  新型コロナの感染拡大防止へ保健所の復活、医療体制の充実を
● 介護保険料・利用料値上げ、保険料納付年齢引き下げストップ
● 高齢者の医療費の値上げに反対

子育て・教育
● 子どもの医療費を高校卒業まで入院も通院も無料に
● どの子も伸びる学校づくりへ、先生増やして少人数学級を
● 中学校も全員制の温かい給食を。給食費の無償化を

くらし
●  市バス・地下鉄運賃の値上げストップ、敬老乗車証改悪撤回を
● 公共交通の充実で市民の足を拡充します
●  子どもからお年寄りまで安全に通行できる道路の安全対策を
● 防災対策の充実を。住宅リフォーム助成制度の実現を

公約実現に全力

祥 久 橋（ 第 二 久
世橋）通り（上鳥
羽 向 日 町 線 ） に
バス路線を

3

北陸新幹線の延伸より くらし・営業の応援を

住み続けられ
る南区へ

3人そろって
力合わせて

がんばります

東部 西部森よしはる府会は 市会は 井上けんじ 森田ゆみ子

西高瀬川上鳥羽橋
の堤防に転落防止
柵の設置が実現

8

南区は市バスが不便。 いたると
ころで増発、 増路線の要求があ
ります。 交通不便な地域に循環
バスを走らせ、 乗り継ぎ無料に
するなどの対策を求めます

9 側溝に蓋を設置でき
ない箇所に転落防
止柵の設置が実現

ご意見をお寄せください
mail:minamijcp@peach.plala.or.jp
日本共産党南地区委員会

TEL:075-353-6311

京都駅八条口は、 自転
車走行レーンの改善や
駐輪場への屋根の設置
など、 整備後の再点検、
改善をはかること

16
油小路東寺道交差点、
どの位置からも渡れる
よう４本の横断歩道の
設置を。 東寺道バス
停にベンチを

15

東土川バス停の
改善が実現

1

上鳥羽向日町線のJR
向日町駅への延伸は、
合意と納得を原則に

2

御前通東海道線
本線ガードの歩
行者 ・ 自転車道
の拡幅改善を

13

新 高 校 建 設 工
事の安全・環境
対策を求めます

12

バス停の改善
が実現

22

信号の改善
が実現

7 塔南高校跡地は、
住民の声を聴き
公共的活用に

西大路駅北口のバリ
アフリー化が実現。
ひきつづき南口の
実現を求めます

10

西大路九条交差点、
ど の 位 置 か ら も 渡
れるよう４本の横断
歩道の設置を

11

カーブミラーの
設置が実現

14

健康増進センター
「ヘルスピア21」
の存続を

21
吉祥院運動公園
グ ラ ウ ン ド の 人
工芝化を実現

5

久世橋西詰交差点に
横断歩道と歩行者信
号の設置が実現

4 石原交差点などの
歩行者青信号の時
間延長が実現

6

実現しました…
要求します  …

公園の
草刈が実現

20

高速道路市内３路線
計画の撤回が実現

水道局跡地の
活用は、 住民
の声を聴いて

17

山王小学校、
陶化小学校跡地
の活用は住民の
声を聴いて

18
19

八条団地の
整備が実現

バス

○賛成　×反対

請願・意見書に対する各党の態度（一部） 共産 自民 公明 府民※ 維新

選択的夫婦別姓を求める請願（22年6月議会） × × × ×
消費税減税・インボイス中止を求める意見書（22年2月議会） × × × ×
高齢者医療費2倍化中止を求める意見書（21年6月議会） × × × ×
給食や教材費の無償化を求める請願（19年12月議会） × × × ×

４年間の請願1904件すべて日本共産党議員団が紹介府会

○賛成　×反対

※民主系


